

Fecha: 17-04-2025  
Medio: La Prensa Austral  
Supl.: La Prensa Austral  
Tipo: Noticia general

Pág.: 7  
Cm2: 161,0  
VPE: \$ 210.381

Tiraje: 5.200  
Lectoría: 15.600  
Favorabilidad:  No Definida

Título: **Más de 50 mil magallánicos se han vacunado contra la influenza**

## Más de 50 mil magallánicos se han vacunado contra la influenza



Uno de los operativos extraordinarios de vacunación realizados el sábado 5 de abril en Zona Franca.

En el marco del descenso de las temperaturas y la llegada del invierno, las autoridades sanitarias realizaron un llamado al autocuidado. Con un 52,6% de avance en la vacunación contra la influenza (50.434 personas inoculadas de un total objetivo de 96 mil) y como la segunda región del país con mayor cobertura, Magallanes intensifica sus medidas frente al descenso de temperaturas y el incremento de circulación viral. Las autoridades sanitarias destacaron el progreso en la inmunización, especialmente en grupos prioritarios: adultos mayores de 60 años (41%), embarazadas (37,9%), personas con patologías crónicas (54,6%) y niños entre 6 meses y 10 años (47,55% a 51,16%).

La campaña de invierno, iniciada el 1 de marzo, incluye vacunas contra influenza, Covid-19, neumococo (para mayores de 65 años sin dosis previa) y coqueluche (embarazadas desde la semana 28). Con 16 puntos de vacunación activos, el llamado es a completar esquemas antes del peak invernal.

Para este 2025, el Servicio de Salud Magallanes destinará a nivel hospitalario casi 160 millones de pesos, con miras a reforzar las áreas de pediatría, servicios de urgencia, imagenología y laboratorio, salud mental, UPC, así como medicina física y rehabilitación. En paralelo, para apoyar la red de atención primaria, serán destinados \$179.690.133, a las Corporaciones de Salud de Punta Arenas y Puerto Natales.